



～どんぐりコーチから～

梅香学園のお友達元気にしてるかな? ようпейコーチ・どんぐりコーチはとても元気です! とても元気なお友達がいっぱいいてうれしかったです! サッカー教室では、いろいろな技にチャレンジしてできなくても、あきらめないでチャレンジしてゴールにシュート! やりぬく強さを感じました! 最後の試合ではボールを追いかけて、相手とぶつかっても転んでもゴールに入れたいという気持ちが前面に出た素晴らしい試合となりました。サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^ ^)/

～先生から～

記入者 中根 (年長担任) 先生

本日は楽しい時間をありがとうございました。子どもたちも「今日はサッカー教室だ!」と楽しみにしていました。最初は緊張気味な子どもたちでしたが、コーチの方々の元気な声や言葉掛けに一瞬にして引き込まれる姿が印象的でした。普段もボール遊びを楽しんでいますが、今回のサッカー教室で遊びの幅が広がり、翌日は戸外遊び中ずっとボールで遊んでいる園児もおりました。年長児は特に戸外に出ると「サッカーやろう!」とサッカーの新たな魅力に気付くことができました。私自身も、今回学んだことをこれからに活かしていきます。

記入者 樋川 (年中担任) 先生

本日は楽しい活動をしていただきありがとうございました。コーチの方々の元気な声や話、何よりも子どもたちが楽しんでいる姿を見る事ができて嬉しかったです。ボールを使っての遊びはドッチボールが多いのですが、友だちとぶつからないように走ったり、指示で何人組かでグループになったり、サッカーの導入部分も勉強になりました。コーチから最後のメッセージ「負けることは弱いのではない。あきらめなければ次は勝てるかもしれない。あきらめず頑張ることが大切」に感動しました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会